

PROYECTO: “Inequidad de Género en Salud. Causas y efectos- Formación y sensibilización a la comunidad universitaria y a la ciudadanía toledana en materia de derecho a la salud y desigualdades de género, a través de las artes plásticas y metodologías participativas”.

LOCALIZACIÓN: Campus “Fábrica de Armas” Toledo, Universidad de Castilla-La Mancha.

ONG: Farmacéuticos Mundi

SECTOR: Educación para el desarrollo

DESCRIPCIÓN PROYECTO:

Gracias al proyecto se instaló en la Biblioteca del Campus “Fábrica de Armas” de la UCLM la exposición “From abstract to reality. Una exposición de arte como medicina contra la indiferencia” del 4 de abril al 28 de mayo de 2018. Dicha exposición muestra de manera creativa cómo la desigualdad de género incide en el acceso a la salud y a los medicamentos. También se llevaron a cabo diversas actividades coincidiendo con la exposición, como visitas guiadas y un ciclo de talleres en torno al análisis de las inequidades de género en el acceso a la salud. Asimismo se diseñaron materiales online sobre las temáticas trabajadas y se distribuyeron por las redes sociales. El proyecto contó con la estrecha colaboración de profesorado de la E.U de Enfermería y Fisioterapia de Toledo (UCLM).



INEQUIDAD DE GÉNERO EN SALUD

LA SALUD CON EQUIDAD ES POSIBLE

ORGANIZA: **FARMA MUNDI**

FINANCIAN: **Toledo** (Ayuntamiento de Toledo), **UCLM** (Universidad de Castilla-La Mancha)

EL DERECHO A LA SALUD

Toda persona tiene derecho al más alto nivel de salud física, mental y social posible. Este derecho incluye el acceso a servicios de salud esenciales, oportunos y de calidad, y a participar en decisiones que afectan a su salud.

1. DESIGUALDAD EN SALUD - Las diferencias en el estado de salud entre personas con niveles de ingresos y evitables.

2. DETERMINANTES SOCIALES DE LA SALUD - Factores que influyen en el estado de salud, como el nivel de ingresos, el nivel de educación, el nivel de empleo, el nivel de vivienda, el nivel de acceso a servicios de salud, etc.

3. DETERMINANTES BIOLÓGICOS DE LA SALUD - Factores que influyen en el estado de salud, como la genética, la edad, el sexo, etc.

GÉNERO EN SALUD

SEXO + GÉNERO

El género influye en el acceso a la salud y en el estado de salud. Las mujeres tienen un mayor riesgo de sufrir enfermedades crónicas y de morir a una edad avanzada.

UNA HERRAMIENTA

El uso de herramientas para detectar desigualdades de género.

¿CÓMO CONTRIBUIR EN EL CAMBIO POR LA EQUIDAD DE GÉNERO?

PARTICIPAR DENUNCIAR DEFENDER APOYAR

PARTICIPAR como CIUDADANA para defender el DERECHO A LA SALUD EN EQUIDAD.

DENUNCIAR cualquier tipo de VIOLENCIA DE GÉNERO.

DEFENDER el acceso a MEDICAMENTOS ESENCIALES para todas las personas.

EMPEÑARSE Y APOYAR ACCIONES TRANSFORMADORAS en materia de EQUIDAD DE GÉNERO y SALUD.

